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Queridas amigas:

Este mes he estado meditando en el hermoso carácter y hechos de Dios. En el Salmo 9 vemos al Rey 
David hablando acerca de Dios como nuestro justo juez. En el salmo, David alaba al Señor por revelar Su 
Justicia  al juzgar a las naciones malas. Luego mientras Él ora por nuevas oportunidades para recordar las 
misericordias de Dios, David está confiado en el continuo juicio de Dios sobre los malos y la libertad para 
aquellos que están oprimidos y sufriendo.

David ruega a Dios que venga pronto y muestre Su santo poder  y gobierne sobre las malas naciones. Luego 
cambia para orar que Dios recuerde los sufrimientos y el dolor  de David y le permita tener aún más razones 
para alabar al Señor. 

 “Te alabaré Señor con todo mi corazón
 Contaré todas tus maravillas. Me alegraré y me regocijaré en Ti; 
 Cantaré a tu Nombre oh Altísimo.

 Cuando mis enemigos volvieron atrás,
 Cayeron y perecieron ante ti. Porque has defendido mi juicio y mi causa;
 Te has sentado en el trono del Juez de justicia. Reprendiste a las naciones;
 Destruiste a los impíos; el nombre de ellos has borrado para siempre.

 en compasión de mí, oh Señor Mira la aflicción que me han causado los que me aborrecen.
 Tú, que me levantas de las puertas de la muerte para que cuente todas tus alabanzas
 En las puertas de la hija de Sión y me goce en tu salvación. (Salmo 9: 1-5; 13-14)

Sin embargo, aún en medio de una nación mala y personas malas, David nos recuerda que:

 1) Dios es una plaza fuerte (lugar de protección) para los oprimidos.
 2) Él no rechaza a aquellos que le buscan.
	 3)	Él	no	olvida	el	llanto	de	los	afligidos.

 “El Señor será un alto refugio para el oprimido, Un refugio en tiempos de angustia. En Ti confiarán   
 quienes conocen tu nombre, pues Tú oh Señor no abandonaste a los que te buscaron.    
 Cantad al Señor, que habita en Sión; contad en los pueblos sus hechos. Porque el Vengador    
 de la sangre se acordó de ellos. No se olvidó del clamor de los pobres.” Versos 9-12.

Permitamos los que le conocemos, poner nuestra confianza en Él y llevar nuestras oraciones al Señor 
sabiendo y creyendo hoy que Él escucha nuestros clamores y no ignora los lamentos de aquellos en el dolor. 
Dios es nuestro juez justo y Jesús es nuestro Rey. ¡Hoy podemos tener esperanza!

Dios te bendiga,

Peggy Banks
Directora del Ministerio Global
Proyecto Ana.



Testimonios de Albania:

Por muchos años no hemos tenido una iglesia en nuestra villa. Cuando escuchamos acerca de los programas 
de radio, nos pusimos muy felices. Sus programas de radio nos ayudaron a crecer en el Señor. Quiero 
agradecerles por el programa Mujeres de Esperanza. Escuchándolo, he adquirido mucha información y 
aprendido cómo estar más cerca de Dios. Jorgjie

Soy ciega de nacimiento, y escucho todos sus programas. Mujeres de Esperanza es uno de esos programas 
que realmente me gusta. Lo escucho cada sábado y cada domingo. Esos programas me han ayudado a crecer 
fuerte en el Señor. Antigoni

Soy una oyente regular de sus programas. Mujeres de Esperanza es de gran ánimo para mí. He decidido 
seguir a Jesús, y quiero saber cómo servir mejor a otros. He tenido una vida difícil y sufrí de violencia 
doméstica. Pero en cada problema, he visto a Cristo en mi vida. He comprendido que a través de las 
dificultades, Dios crea en nosotras una nueva persona. El Espíritu Santo me recuerda el verso: “Ten ánimo, 
yo he vencido al mundo.” Jeta

Agradezco a Dios por el programa Mujeres de Esperanza. He aprendido cosas nuevas como cuidar de mí 
misma y de mis hijos. Un día las escuché hablando de los niños enfermos de resfríos. La información que 
recibí allí fue muy importante. No sabía las maneras en que un virus pasa de un niño a otro. Tomé notas de 
esas maneras y estuve muy cuidadosa cuando uno de mis hijos tuvo un virus de gripe y resfrío. Tampoco 
sabía que un niño debe tomar mucho líquido cuando está enfermo. Gracias por todo. Lumturi

Perdí dos embarazos, y fue muy difícil para mí creer que Dios podría darme un hijo. Una amiga me invitó 
ir a la iglesia. Continué asistiendo y orando al Señor. Él hizo un gran milagro en mi vida. Me bendijo con 
dos hijos y estoy esperando un tercero. Agradezco a Dios por su programa Mujeres de Esperanza. Es un 
gran programa que no sólo nos enseña consejos útiles, sino también calma nuestras almas. Quiera el Señor 
bendecirlas. Silvana

Crecí en una familia ateísta. Me casé cuando tenía 17 años. Decidimos irnos a Grecia para ganarnos nuestro 
pan diario. Tenemos dos hijos. Después de un tiempo mi esposo tuvo un accidente y murió. Me volví para 
Albania y escuché acerca de una iglesia cristiana. Comencé a ir a esa iglesia con mis dos hijos. Pude conocer 
a Dios que me sostuvo y me dio gran fuerza para criar a mis hijos. Las oraciones que yo escuchaba en su 
programa de radio del calendario de oración y el programa Mujeres de Esperanza me dio mucha fortaleza. 
Alma

Muchas gracias por sus programas de radio. Escucho su programa de oración por la mañana. Ustedes me 
urgen a orar. Voy a la iglesia y ahora yo sé que Dios escucha las oraciones. Un día estaba orando por mi 
abuela. Ella estaba enferma y se mejoró. Los doctores le dijeron que no necesitaba tener una cirugía. Yo 
me puse muy contenta y supe que Dios contestó mi oración. También oraba por mi padre que era adicto al 
alcohol. Le doy gracias a Dios porque ahora él no toma más. Dios te bendiga. Stelina-16

Soy un hombre, pero me gusta mucho su programa del calendario de oración. Los temas que tocan en el 
calendario de oración son muy útiles. He aprendido mucho acerca de la situación de las mujeres alrededor 
del mundo. A veces lo que he oído  en su programa  ha sido increíble para mí, especialmente cuando 
escucho que los padres venden a sus hijas por una dote. Gracias por los conocimientos que nos dan. Sofokli


